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Тренерские отставки в КХЛ 
 

Рекорд "живучести" устоял (Известия) 
В КХЛ заработала тренерская "гильотина"  
В юбилейном десятом сезоне КХЛ едва не побила рекорд "живучести" главных 
тренеров своих команд. Лишь после 16 матчей регулярного чемпионата пошли 
первые отставки. До этого за всю историю лиги лишь в 2012 году дольше 
пришлось ждать первое увольнение. 

перейти к статье 

Владислав Картаев: "Отставка Кудашова была очень неожиданной" 
(Известия) 
Хоккеист ярославского "Локомотива" - о смене главного тренера, знакомстве с 
Дмитрием Квартальновым и осенней серии поражений. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Игорь Уланов: "Благодарен Коваленко за помощь, огорчен за "Ладу" и 
"Спартак" (Russia-hockey.ru) 
Гостем Russia-Hockey.ru стал один из самых жестких защитников в истории 
российского хоккея, экс-главный тренер "Автомобилиста", недавно вошедший в 
штаб Анатолия Емелина в "Югре".  

перейти к статье 

"Йокерит" установил рекорд клуба, одержав 11-ю победу подряд в 
чемпионате КХЛ (Russia Today (russian.rt.com)) 
В матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
финский "Йокерит" на выезде обыграл "Автомобилист" из Екатеринбурга со 
счетом 3:1. 

перейти к статье 

Рафик Якубов: "Пока еще не удалось толком пообщаться с 
Билялетдиновым" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов назвал главную задачу своей 
работы в первое время и выразил надежду, что сумеет найти общий язык с 
главным тренером казанского клуба Зинэтулой Билялетдиновым. 

перейти к статье 

Рафик Якубов: "Назначение на пост генменеджера "Ак Барса" стало 
неожиданностью" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов рассказал о переходе на новую 
должность и оценил возможные перспективы нападающего Даниса Зарипова. 

перейти к статье 



 

 

Сергей Мозякин забил свой 490-й гол в чемпионатах РФ и набрал 630-е 
очко в КХЛ (Чемпионат.com) 
В матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги 
магнитогорский "Металлург" на выезде переиграл "Адмирал" со счетом 4:1. В 
этом матче форвард уральской команды Сергей Мозякин забросил свою 490-ю 
шайбу в чемпионатах России. Также это 630-е очко игрока на уровне КХЛ.  

перейти к статье 

Леонид Вайсфельд: "Информация по поводу Осипова - неправда" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд опроверг 
сообщение о том, что защитник Максим Осипов  внесен в список отказов. 

перейти к статье 

Занковец: "Слован" - команда боеспособная, задача - попадание в плей-
офф (Чемпионат.com (championat.com)) 
Главный тренер "Слована" Эдуард Занковец рассказал о своем решении 
возглавить команду, идущую на 12-м месте в западной конференции КХЛ. 

перейти к статье 

Обзор дня: В Уфе начали менять игроков. На очереди - тренеры? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Уфимский клуб сделал первые выводы после трех поражений подряд, но они не 
так однозначны. Например, в список отказов внесли двух защитников - Максима 
Осипова и Дениса Куляша. Сначала по Осипову. Еще летом было много 
вопросов по приглашению этого хоккеиста.  

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Тренерские отставки в КХЛ 
 

Рекорд "живучести" устоял (Известия, Москва, 9 октября 2017) 
В КХЛ заработала тренерская "гильотина" 
В юбилейном десятом сезоне КХЛ едва не побила рекорд "живучести" главных 
тренеров своих команд. Лишь после 16 матчей регулярного чемпионата пошли 
первые отставки. До этого за всю историю лиги лишь в 2012 году дольше 
пришлось ждать первое увольнение. Однако уже ближе к октябрю тренерские 
головы полетели одна за другой. 28 сентября рижское "Динамо" расторгло по 
обоюдному согласию контракт с Сандисом Озолиньшем. Через сутки 
аналогичную процедуру произвели ханты-мансийская "Югра" и Игорь Захаркин. 
3 октября ярославский "Локомотив" отправил в отставку Алексея Кудашова. А 6 
октября Милош Ржига был уволен из братиславского "Слована". 
Рижане и ханты-мансийцы сменили тренеров после длительных серий 
поражений. Латвийская команда занимает в турнирной таблице регулярного 
чемпионата последнее место, проиграв в основное время 13 матчей. У "Югры" 
перед отставкой Игоря Захаркина было восемь проигрышей подряд, семь из 
которых - в основное время. 
 - Очевидно, что результат не устраивал руководителей "Динамо" и "Югры", - 
рассказал "Известиям" олимпийский чемпион, обладатель Кубка Стэнли 
Валерий Каменский. - Все-таки серии поражений очень затянулись. Тренеров 
поддерживали до последнего, но риск закончить сезон уже осенью вынудил 
принять радикальные решения, чтобы что-то поменять и как-то встряхнуть 
команду. 
Оба уволенных тренера были главными звездами своих клубов, благодаря 
которым к ним было приковано внимание всей аудитории КХЛ, а не только 
местных болельщиков. За 45-летним Сандисом Озолиньшем закреплен 
авторитет лучшего хоккеиста в новейшей истории Латвии. Он 17 лет играл в НХЛ, 
став обладателем Кубка Стэнли-1996 в составе "Колорадо Эвеланш" и выйдя в 
финал Кубка Стэнли-2003 с "Анахайм Манти Дакс". Озолиньш являлся одним из 
самых результативных защитников НХЛ тех лет и единственным 
представителем Латвии, завоевавшим главный приз лучшей хоккейной лиги 
мира. В конце 2000-х он вернулся в рижское "Динамо" и помог клубу добиться 
успеха в первых сезонах КХЛ - тогда команда регулярно выходила в плей-офф. 
Игорь Захаркин прославился работой старшим тренером в штабе Вячеслава 
Быкова в сборной России, СКА и "Салавате Юлаеве", выиграв с ними два 
чемпионата мира и два Кубка Гагарина. 
 - Думаю, Озолиньш изначально взялся за неподъемную ношу - при всем 
уважении к нему, как к великому хоккеисту, - заявил "Известиям" олимпийский 
чемпион и чемпион мира Александр Пашков. - Это был его тренерский дебют, до 
которого он успел поработать всего полгода помощником у Нормундса Сейейса. 
Что касается Захаркина, то он все-таки не смог найти ключи к составу "Югры". Не 
с точки зрения хоккейных требований, а в плане выстраивания отношений. Ему 
не удалось создать коллектив, который мог бы выдавать результат вопреки всем 
обстоятельствам. 
Сандиса Озолиньша временно сменил генеральный менеджер рижского 
"Динамо" Гиртс Анкипанс. Его дебют состоялся в матче против ЦСКА, 
проигранном в овертайме (2:3). В субботу рижане одержали первую с августа 
победу - на выезде в овертайме был переигран "Слован" (3:2). Вместо Игоря 
Захаркина в "Югру" пришел Анатолий Емелин, известный по работе с 



 

 

новокузнецким "Металлургом" и екатеринбургским "Автомобилистом". В первых 
четырех матчах он одержал три победы. 
 - Три победы Емелина - это эффект новизны, - продолжил Александр Пашков. - 
Смена тренера всегда меняет атмосферу в команде и отношение игроков к делу. 
Что будет дальше, сказать трудно. В "Югре" очень непростая ситуация. Как он ее 
разрешит, посмотрим. Через пять-шесть матчей уже можно будет сказать что-то 
определенное. 
Пять поражений на стыке сентября и октября стоили работы в "Локомотиве" 
Алексею Кудашову. 46-летний специалист 2,5 года проработал в ярославском 
клубе. В прошлом сезоне он вывел команду в финал Западной конференции, где, 
несмотря на сухой счет в серии (0:4), "железнодорожники" оказали достойное 
сопротивление фавориту и будущему победителю турнира петербургскому СКА. 
Перед этим был пройден другой лидер Запада ЦСКА (4:2), что повлекло за собой 
отставку главного тренера армейцев Дмитрия Квартальнова. По иронии судьбы, 
именно Квартальнов сменил Кудашова в Ярославле. 
 - Очень странная отставка, - отметил Александр Пашков. - Серия поражений 
была не такая внушительная и катастрофичная, чтобы рубить с плеча. Тем более 
Кудашов уже давно отладил игру, не раз демонстрировал умение преодолевать 
кризисные ситуации. А в это межсезонье он еще лишился своих лидеров во главе 
с Владиславом Гавриковым. И при этом продолжал добротно работать. А 
Квартальнов при всей своей квалификации отличается от Кудашова по стилю 
игры. И не ясно, сколько у него уйдет времени на перестройку "Локомотива" под 
свое видение. 
В своем дебютном матче во главе "Локомотива" Квартальнов одержал победу 
над московским "Динамо" (2:0). В понедельник ярославцы сыграют в Москве 
против ЦСКА. 
В "Словане" вместо Милоша Ржи ги, выведшего словацкий клуб в плейофф в 
позапрошлом сезоне, пришел белорусский специалист Эдуард Занковец. В 
прошлом сезоне он вывел "Барыс" в плей-офф, где прошел во второй раунд, - 
это высшее достижение астанинцев в КХЛ. Весной тренер неожиданно покинул 
Казахстан по собственному желанию. 
 - Квалификация Занковца позволяет на коротком отрезке встряхнуть "Слован", 
но если проблемы с финансированием, о которых сообщало руководство КХЛ, 
серьезные, то глобально сложно будет поправить спортивную составляющую, - 
резюмировал Александр Пашков. - Сам Ржига не раз уже выжимал из этой 
команды максимум, но сейчас даже его мотивационных талантов, знания 
чешского и словацкого менталитета оказалось недостаточно. "Слован" 
комплектовался по остаточному принципу и сейчас не соответствует уровню 
лиги. 
В понедельник "Слован" примет на своем льду ХК "Сочи". 
 
https://iz.ru/653788/aleksei-fomin/kkhl-miloserdna-k-treneram  

Похожие сообщения (3): 

• Известия (iz.ru), Москва, 9 октября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 9 октября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 9 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

Владислав Картаев: "Отставка Кудашова была очень неожиданной" 
(Известия (iz.ru), Москва, 9 октября 2017) 

https://iz.ru/653788/aleksei-fomin/kkhl-miloserdna-k-treneram
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https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/10/09/n_10668380.shtml
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/10/09/n_10668326.shtml


 

 

Хоккеист ярославского "Локомотива" - о смене главного тренера, знакомстве с 
Дмитрием Квартальновым и осенней серии поражений 
Во вторник ярославский "Локомотив" после четырех поражений подряд 
неожиданно уволил своего главного тренера Алексея Кудашова. 46-летнего 
специалиста, который в прошлом сезоне вывел команду в финал Западной 
конференции Кубка Гагарина, сменил бывший наставник ЦСКА Дмитрий 
Квартальнов, лишившийся должности в армейском клубе как раз после 
поражения от "железнодорожников" (2:4) во втором раунде плей-офф. 
Первый матч под руководством нового главного тренера ярославцы закончили 
победой над московским "Динамо" (2:0). Сегодня в столице их ждет встреча с 
ЦСКА. В интервью "Известиям" нападающий "Локомотива" Владислав Картаев 
рассказал о кадровых перестановках в клубе, высказался о причинах игрового 
кризиса и поделился ожиданиями от ближайших матчей в КХЛ. 
 - Как игрокам объявили об отставке главного тренера?  
 - Вечером перед матчем с "Динамо" к команде вышел Алексей Николаевич и 
объявил, что покидает команду и завтра у нас будет новый главный тренер. 
Утром мы проснулись, и перед самой раскаткой нам представили Дмитрия 
Вячеславовича.  
 - Алексей Кудашов сказал команде какие-то особенные слова на прощание?  
 - Нет, просто поблагодарил всех за работу и пожелал удачи. Пожал всем руки, 
сказал, что будет переживать за нас. 
 - Эмоции в матче с "Динамо" были острее?  
 - Эмоции всегда необычные, когда играешь первый матч под руководством 
нового тренера. Так или иначе, смена штаба на нас повлияла. В эмоциональном 
плане все были очень сильно заряжены на борьбу, выполнение установок 
Квартальнова. Он сказал сыграть с "Динамо" как можно плотнее, мы постарались 
это исполнить. 
 - В октябре прошлого года у "Локомотива" тоже была серия поражений. Тогда 
после четырех проигранных матчей руководство поддержало Алексея Кудашова, 
и вы закончили сезон с бронзовыми медалями. В чем отличие этих двух 
ситуаций?  
 - Не знаю. В том году нам сказали, что Кудашов остается и продолжает работу. 
И все. Мы отправились на выездную серию, и уже там ситуация 
нормализовалась. Тогда мы вылезли из кризиса, а сейчас этого не случилось. 
Прибыли в Москву после выездной серии, откатали тренировку, а вечером перед 
матчем с "Динамо" выяснилось, что завтра у нас будет другой тренер. Эта 
отставка была очень неожиданной.  
 - Год назад руководство клуба выражало поддержку Алексею Кудашову?  
 - Тогда мы завершили неудачную домашнюю серию тяжелой победой над 
"Медвешчаком" (2:1) и удачно отыграли гостевую серию. Затем была неприятная 
серия поражений в декабре, мы проиграли ретро-матч "Спартаку" (1:2) в Москве. 
Дальше предстояли выезды в Нижний Новгород и Питер. Мы сыграли, 
переоделись, сели в автобус и дождались тренера. Нам никто ничего не говорил. 
Просто поехали и выиграли следующие матчи - с "Торпедо" (3:1), ЦСКА (3:2 Б) и 
СКА (2:1). 
 - У вас было предчувствие, что все закончится перестановками в тренерском 
штабе?  
 - Сложно сказать. Мы выходили, играли и не думали, что тренера будут снимать. 
Старались добиваться результата - не получилось. Но не было никаких 
разговоров, что Кудашова снимут. При этом в играх и со СКА (1:6), и с "Барысом" 
(1:6), и с "Авангардом" (2:3) мы, несмотря на разгромы, создали много моментов, 
но не реализовали их. С "Сибирью" (3:4 ОТ) вообще на ровном месте упустили 



 

 

победу. Буквально за минуту до конца позволили им забить. Не знаю, с чем 
связана такая плохая реализация моментов.  
 - Когда "Локомотив" в межсезонье лишился Владислава Гаврикова, Михаила 
Пашнина и Андрея Локтионова, не было ощущения, что у клуба могут возникнуть 
сложности?  
 - Мы не думали, что уход трех человек скажется на игре. Установка от тренеров 
была та же, что и в прошлом сезоне. Старались выполнять все указания, 
продолжать совершенствовать игру в рамках этой системы. Да, определенные 
трудности в связи с потерями в защите поначалу были, но мне лично не казалось, 
что они будут долгими. 
 - Как прошло знакомство с Дмитрием Квартальновым?  
 - Перед матчем с "Динамо" больших изменений не было - за одну раскатку 
ничего нового не наиграешь. Нас попросили сыграть максимально активно и 
плотно. Дмитрий Вячеславович после матча поблагодарил нас за игру. Пока 
сложно что-то говорить - нужно подольше потренироваться под руководством 
нового главного тренера, чтобы понять его требования и почувствовать его 
философию игры.  

https://iz.ru/656074/aleksei-fomin/vladislav-kartaev-otstavka-kudashova-byla-ochen-
neozhidannoi 
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• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 9 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ: новости клубов 
 

Игорь Уланов: "Благодарен Коваленко за помощь, огорчен за "Ладу" и 
"Спартак" (Russia-hockey.ru, Москва, 8 октября 2017) 
РАБОТАЯ С ТИТОВЫМ И АБОЛСОМ, ПОНИМАЛ СВОЮ РОЛЬ  
- Игорь, в последние годы болельщики вас, воспитанника екатеринбуржской 
школы хоккея, ветерана 739 матчей в НХЛ, немного подзабыли...  
- Ничего страшного, восполню пробел. Жил в последние месяцы в 
Екатеринбурге, несколько лет назад возглавлял "Автомобилист", затем работал 
помощником Германа Титова в "Спартаке" и Артиса Аболса в "Ладе". 
Внимательно следил за всеми матчами в КХЛ, благодарен "Югре", ее 
руководству, главному тренеру за приглашение.  
- Многих удивило то, что летом с вами рассталась "Лада". Аболс, в свое время 
выстреливший в Тольятти с позиции ассистента Сергея Светлова, 
подстраховался - и пригласил на ваше место соотечественника Виктора 
Игнатьева?  
- Не знаю, от кого шла инициатива - от Аболса или кого-то другого, но новый 
контракт в "Ладе" мне не предложили. При этом, работая помощником - с 
Титовым или Аболсом - я прекрасно понимал свою роль, хотя сам не один матч 
провел в роли главного тренера. В этом плане догадываюсь, какие моменты 
могли возникнуть у того же Сергея Светлова с Аболсом. Но лично для меня 
субординация в тренерском штабе - превыше всего. Есть участок работы - надо 
его полностью закрывать.  
- Удивлены, что "Лада" проводит очередной провальный сезон?  
- Не так-то просто говорить о Тольятти, где оставил частичку своей души. Но, 
если честно, немного опасался, что именно так "Лада" и стартует, все-таки летом 

https://iz.ru/656074/aleksei-fomin/vladislav-kartaev-otstavka-kudashova-byla-ochen-neozhidannoi
https://iz.ru/656074/aleksei-fomin/vladislav-kartaev-otstavka-kudashova-byla-ochen-neozhidannoi
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vladislav-kartaev-otstavka-kudashova-stala-neozhidannoy-1319298/


 

 

клуб потерял ведущих игроков - защитника Корягина, форварда Шенфельда. Все 
это - лидеры прошлогоднего коллектива.  
В принципе не очень хорошо стартовал и "Спартак", это тоже не радует. Хочется 
видеть свои бывшие клубы в более благополучном состоянии.  
У АГЕНТОВ ТРЕНИЯ С ПРОФСОЮЗОМ И ЗА ОКЕАНОМ  
- Говорят, что в "Ладе" последних лет были регулярные проблемы с выплатой 
зарплат. Это так?  
- Наверное, проблемы такого рода возникают не только в Тольятти. Но я могу 
сказать, что нам, тренерам, очень помог профсоюз КХЛ. Лидер этой организации 
Андрей Коваленко смог надавить на правильные точки, на определенном этапе 
он, взаимодействуя с руководством клуба, решил наши проблемы.  
Кстати, знаком с Андреем еще с юношеских времен - по первенству армейских 
команд, когда он играл, если не ошибаюсь, за СКА Московского военного округа, 
а я - за СКА Свердловск. Пересекались с ним и в НХЛ, где много лет оба были, 
скажем тактично, не на последних ролях. Благодарен Коваленко за то, что 
недавно он, как глава профсоюза игроков и тренеров, решил и мой личный 
вопрос. Среди мастеров нашего поколения он пользуется большим авторитетом, 
ребята знают, что в трудной ситуации Андрей всегда поможет.  
- Почему в последнее время у агентов возникают трения с профсоюзом, хотя обе 
этих корпорации не раз доказывали свою эффективность?  
- Насколько я слышал, не все спокойно и в НХЛ, где некоторые агенты тоже 
зарубились с НХЛ ПА. На мой взгляд, самое главное, что игрокам и тренерам не 
обойтись ни без агентов, ни без профсоюза. Зная Коваленко, могу сказать, что 
он находится на своем месте, найдет необходимый компромисс. Так что, 
наверное, идет рабочий процесс, притирка.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalenko/ulanov_blagodaren_kovalenko_za_reshenie_problemy_
v_toliatti/ 

К заголовкам сообщений 

 
"Йокерит" установил рекорд клуба, одержав 11-ю победу подряд в 
чемпионате КХЛ (Russia Today (russian.rt.com), Москва, 8 октября 2017) 
В матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
финский "Йокерит" на выезде обыграл "Автомобилист" из Екатеринбурга со 
счетом 3:1. 
Решающим в поединке стал второй период, в котором гости забросили три 
безответные шайбы - отличились форварды Олли Палола, Никлас Йенсен и Эли 
Тойванен. 
Этот успех стал для "Йокерита" 11-м подряд в регулярном чемпионате КХЛ, что 
является новым рекордом клуба. С 38 очками в активе финны занимают третью 
строчку турнирной таблицы Западной конференции КХЛ. "Автомобилист", 
набрав 30 баллов, идет седьмым на Востоке. 

https://russian.rt.com/sport/news/437723-iokerit-rekord-kluba-khl 

Похожие сообщения (2): 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 8 октября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 8 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalenko/ulanov_blagodaren_kovalenko_za_reshenie_problemy_v_toliatti/
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http://www.puls-planety247.ru/yuniorskaya-sbornaya-rossii-po-khokkeyu-pobedila-komandu-latvii-v-vystavochnom-matche-rt/
https://inforu.news/2017/10/08/437741-rossiya-latviya-hokkei-yuniory/


 

 

Рафик Якубов: "Пока еще не удалось толком пообщаться с 
Билялетдиновым" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 
8 октября 2017) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов назвал главную задачу своей 
работы в первое время и выразил надежду, что сумеет найти общий язык с 
главным тренером казанского клуба Зинэтулой Билялетдиновым. 
- Мои полномочия в клубе? Пока не готов подробно обсуждать такие рабочие 
моменты. Фактически я всего несколько дней работаю в родном клубе, пока еще 
не удалось толком пообщаться с главным тренером Зинэтулой Билялетдиновым. 
В принципе ясно, что именно нужно делать, но на данный момент передо мной 
президентом поставлена одна конкретная первоначальная задача - создать 
скаутский отдел. Чтобы свести к минимуму ошибки в селекции при приглашении 
новых игроков. 
- Билялетдинов на послематчевой пресс-конференции, отвечая на вопрос: "У 
команды появился новый генеральный менеджер. Какие позиции вы бы хотели 
усилить?", ответил так: "Пока никаких. Пока я доволен составом команды".  
- Значит, наставник упрощает мне работу генерального менеджера. Но если 
серьезно, то я не могу комментировать слова Зинэтулы Хайдяровича, пока не 
пообщаюсь с ним. Думаю, мы найдем с ним общий язык, ведь одно дело делаем, 
задачи одни, все в итоге срастется. Вот когда он сам мне скажет, кто ему нужен 
или не нужен, тогда другое дело, на пресс-конференциях же много чего говорят. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/201816 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 октября 2017 

• Khl-transfer.ru, Москва, 9 октября 2017 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 8 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 8 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Рафик Якубов: "Назначение на пост генменеджера "Ак Барса" стало 
неожиданностью" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 
8 октября 2017) 
Генеральный менеджер "Ак Барса" Рафик Якубов рассказал о переходе на новую 
должность и оценил возможные перспективы нападающего Даниса Зарипова. 
"Работа знакомая, я занимался подобной практикой и в "Нефтехимике", и в 
"Нефтянике", там остались частички моей души, буду продолжать переживать, 
болеть за них. Но в отличие от этих клубов, "Ак Барс" топовая команда, более 
серьезная, более высокого уровня. А так в принципе работа для меня не новая, 
только повторюсь, другой размах. Очень сильно рад, что теперь работаю в "Ак 
Барсе". 
Я же казанский! Любой человек мечтает жить и работать на родине, у меня здесь 
родные и близкие, дом, родная команда, наконец! Конечно, давно мечтал 
работать дома. Я ведь кроме хоккея больше ничего делать не умею. 
Не было такого, что все шло к моему назначению. Для меня такое развитие 
событий стало неожиданностью. У меня-то такое желание было огромное, 
вернуться домой, но что именно так все сейчас произойдет, я не ожидал. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/201816
http://sport.business-gazeta.ru/article/201816
http://allhockey.ru/news/show/303410-Genmenedzher_Ak_Barsa_poka_esche_ne_udalos_tolkom_poobschat_sya_s_Bilyaletdinovym
http://allhockey.ru/news/show/303410-Yakubov_poka_esche_ne_udalos_tolkom_poobschat_sya_s_Bilyaletdinovym
http://www.khl-transfer.ru/novosti/uxc/96134-yauge-ub-nshhg-n-lbcyo-cui-gshhbyoya-yo-gscyacnlsei.html
https://www.championat.com/hockey/news-2922306-genmenedzher-ak-barsa-dumaju-najdjom-s-biljaletdinovym-obschij-jazyk.html
https://www.sports.ru/hockey/1056363988.html


 

 

К сожалению, у Зарипова не получилось попасть в НХЛ. Думаю, реальные 
новости от него появятся ближе к Новому году. Тяжело сейчас Данису, сезон за 
океаном начался".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/201815/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 8 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Сергей Мозякин забил свой 490-й гол в чемпионатах РФ и набрал 630-е 
очко в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 8 октября 2017) 
В матче регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги 
магнитогорский "Металлург" на выезде переиграл "Адмирал" со счетом 4:1. В 
этом матче форвард уральской команды Сергей Мозякин забросил свою 490-ю 
шайбу в чемпионатах России. Также это 630-е очко игрока на уровне КХЛ.  
Действующий вице чемпион КХЛ выиграл четвертый матч подряд. Кроме того, 
уральцы впервые выиграли во Владивостоке за последние три сезона. 
Предыдущие два матча на выезде "Магнитка" проиграла "Адмиралу" всухую - 0:3 
и 0:2. 

https://www.championat.com/hockey/news-2921964-sergej-mozjakin-zabil-svoj-490-j-
gol-v-chempionatah-rossii.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 октября 2017 

• Sport.ру, Москва, 8 октября 2017 

• Sport76.ru, Ярославль, 8 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Леонид Вайсфельд: "Информация по поводу Осипова - неправда" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 октября 2017) 
Генеральный менеджер "Салавата Юлаева" Леонид Вайсфельд опроверг 
сообщение о том, что защитник Максим Осипов  внесен в список отказов. 
- Это неправда, даже мыслей таких не было. Максим сегодня в составе против 
"Сибири", - отметил Вайсфельд. 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/leonid-vaysfeld-informaciya-po-povodu-
osipova-nepravda-1319001/ 

К заголовкам сообщений 

Занковец: "Слован" - команда боеспособная, задача - попадание в плей-
офф (Чемпионат.com (championat.com), Москва, 8 октября 2017) 
Главный тренер "Слована" Эдуард Занковец рассказал о своем решении 
возглавить команду, идущую на 12-м месте в западной конференции КХЛ. 
"Со мной связалось руководство клуба пару дней назад, поинтересовались моим 
желанием и возможностью поработать в "Словане".Мы согласовали условия 
контракта, и вот я здесь. Если честно, долго размышлять не было времени, нужно 
было быстро принимать решение. Взвесив все "за" и "против", я решил, что это 
хороший вариант. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/201815/
https://www.sports.ru/hockey/1056363988.html
https://www.championat.com/hockey/news-2921964-sergej-mozjakin-zabil-svoj-490-j-gol-v-chempionatah-rossii.html
https://www.championat.com/hockey/news-2921964-sergej-mozjakin-zabil-svoj-490-j-gol-v-chempionatah-rossii.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/201809/
http://allhockey.ru/news/show/303352-Sergej_Mozyakin_zabil_svoj_490_j_gol_v_chempionatah_Rossii_video
https://www.sport.ru/hockey/Mozyakin_zabil_svoy_490-y_gol_v_chempionatah_Rossii/article375277/
http://sport76.ru/sergey-mozyakin-zabil-svoy-490-y-gol-v-chempionatah-rf-i-nabral-630-e-ochko-v-khl/
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/leonid-vaysfeld-informaciya-po-povodu-osipova-nepravda-1319001/
http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/leonid-vaysfeld-informaciya-po-povodu-osipova-nepravda-1319001/


 

 

Аргументом "за" послужило то, что "Слован" представляет в КХЛ не только город 
Братиславу, но и всю Словакию. У клуба хорошие спортивные традиции, 
отличная атмосфера на арене, плюс созданы все условия для тренировочного и 
восстановительного процесса. Для работы условия хорошие, ведь нам 
приходилось играть против "Слована" в Братиславе, видел, что инфраструктура 
здесь хорошая. 
Задачи? Попадание в плей-офф. Каждый тренер старается и делает все 
возможное, чтобы команда была в хорошем состоянии. Но пока не могу сказать 
про команду ничего конкретного, в процессе повседневной работы будем 
смотреть, как игроки проявят себя в матчах. Исходя из этого и будем строить 
тренировочный и восстановительный процесс. За словацким клубом специально 
не следил, не предполагал, что могу тут оказаться. Но по последним играм могу 
сказать, что команда боеспособная. Конечно, определенные моменты хотелось 
бы улучшить, однако важно, что в команде есть игроки, которые способны 
решать исход игры", - рассказал Занковец. 

https://www.championat.com/hockey/news-2922060-zankovec-slovan---komanda-
boesposobnaja-zadacha---popadanie-v-plej-off.html 

Похожие сообщения (8): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 8 октября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 8 октября 2017 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 8 октября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 8 октября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 8 октября 2017 

• Sports.kz, Караганда, 8 октября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 8 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Обзор дня: В Уфе начали менять игроков. На очереди - тренеры? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 8 октября 2017) 
Уфимский клуб сделал первые выводы после трех поражений подряд, но они не 
так однозначны. Например, в список отказов внесли двух защитников - Максима 
Осипова и Дениса Куляша. Сначала по Осипову. Еще летом было много 
вопросов по приглашению этого хоккеиста. Дело в том, что он провел в "Торпедо" 
крайней неудачный сезон. У него было слишком много индивидуальных ошибок, 
неправильных решений. Осипова перестали рассматривать, как кандидата в 
сборную, и совершенно непонятно, зачем приглашать в сильный клуб хоккеиста, 
чья карьера застопорилась. И в "Салавате Юлаеве" у него были те же проблемы, 
как в прошлом сезоне. 
Сомневаюсь, что с такой зарплатой Осипова возьмут куда-то еще. А шаг с 
Денисом Куляшом - воспитательная мера. Понятно, что и он вряд ли поедет в 
другой клуб, но сам Денис должен понять, что в клубе нет неприкасаемых. Но 
мы-то ждем от "Салавата" новых имен в составе. Куляш же точно был не самым 
худшим защитником. 
УДИВИТЕЛЬНЫЙ ПРОСМОТР  
Уже второй раз сталкиваюсь с ситуацией, когда игроки, приехавшие на просмотр, 
не дожидаются полноценного контракта, а едут в другую команду, хотя 
произвели положительное впечатление. Семен Кокуев долго не мог найти клуб, 
его позвали в "Северсталь", дали практику, и после первого матча он неожиданно 
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уехал в "Трактор". То есть в Челябинске посмотрели на хоккеиста за чужой счет 
и сделали предложение. 
Теперь такой же трюк совершил "Салават Юлаев". Они посмотрели на Михаила 
Юнькова, которому дали шанс в "Сочи", увидели, что он в порядке (в последнем 
матче он сделал дубль) и предложили ему контракт. Сочинцы же, наверняка, 
удивлены таким решением игрока. 
Отметим и то, что Михаил совершенно точно не нужен уфимскому клубу. Такие 
рабочие центры в клубе есть, а им нужны креативные форварды. Но вообще как 
бы и этот вопрос стоит регламентировать. Получается, что хоккеисты 
обманывают команды, которые протянули им руку помощи. Хотя на просмотре 
каждый получает всего 100 тысяч рублей, но, наверное, надо давать им 
возможность первым подписывать договор. 
СЛОВАН ПРОИГРЫВАЕТ ДАЖЕ РИЖАНАМ  
"Слован" проиграл на своем льду даже рижскому "Динамо". Команда в кризисе, 
но изменения в клубе довольно удивительные. На этой неделе поменяли 
тренера, так как Милош Ржига быстро раскусил игроков. Теперь набирают новых 
людей. Так в команду приехал Зак Бойчак, который сходу заявил, что собирается 
помочь братиславцам выйти в плей-офф, и, конечно, обманет. Должно случиться 
нечто невообразимое, чтобы команда попала в восьмерку. У клуба денег-то 
осталось до конца года - причем календарного, а не хоккейного. 
Бойчака мы помним по выступлениям за "Сибирь" в прошлом сезоне. Его 
приглашали как раз для того, чтобы он помог клубу попасть в плей-офф, но 
хоккеист играл так плохо, что даже странно, откуда у него опыт игры в НХЛ. 
Непонятно, чем он приглянулся "Словану". Отметим, что братиславцы после 
ухода Ржиги сыграли еще хуже, чем при нем. Теперь им предстоит борьба за то, 
чтобы не стать последними в конференции. И тут Бойчак может помочь. 
ЗА ЧТО ОТЧИСЛИЛИ ПОТАПОВА?  
После матча ЦСКА - "Спартак" был задан вопрос главному тренеру Вадиму 
Епанчинцеву : правда ли, что с Максимом Потаповым расторгают контракт. 
Главный тренер красно-белых ушел от ответа. Потапов был среди запасных, 
находился возле раздевалки, а такого не бывает, если с хоккеистом все ясно. Но 
почему решено отказаться от Потапова? 
На самом деле, логике в этом решении немного. Да, Максим проигрывает игру за 
место в первом или втором звене, но то, что он выступал там в прошлом сезоне 
- проблема "Спартака". Зато не найдешь лучшего нападающего оборонительного 
плана, который не боится боли и готов разрушать столько времени, сколько 
скажут. 
В матче против ЦСКА в четвертом звене у красно-белых играли Максим Трунев, 
Максим Цыплаков и Александр Дергачев. Но это же смешно. Трунев вообще не 
умеет обороняться, да и не должен этого делать. У него другие сильные 
качества. Потапов же спокойно будет выходить на меньшинство, на сдерживание 
лидеров и вряд ли будет допускать много ошибок. Наверное, проблема в том, 
что сейчас в команде слишком много игроков. Но есть много других кандидатов 
для того, чтобы уйти в список отказов.  
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Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 8 октября 2017 

• Sports.ru, Москва, 8 октября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-ufe-nachali-menyat-igrokov-na-ocheredi-trenery-1318981/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/v-ufe-nachali-menyat-igrokov-na-ocheredi-trenery-1318981/
http://sport.business-gazeta.ru/news/201803/
https://www.sports.ru/hockey/1056351781.html

	8:00 8 ОКТЯБРЯ – 6:00 9 ОКТЯБРЯ 2017 Г.
	МОНИТОРИНГ СМИ
	Тренерские отставки в КХЛ
	КХЛ: новости клубов
	Тренерские отставки в КХЛ
	КХЛ: новости клубов

